



LIGA DE LAS NACIONES Inglaterra gana y deja fuera a España

P31



SOCIEDAD Dos millones de niños viven en hogares en riesgo de pobreza

P24

La UE prepara un impulso sin precedentes a la defensa común

Medio centenar de ministros se reúnen desde hoy en Bruselas para reforzar la autonomía militar del continente frente a la OTAN

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas
La UE se dispone a dar esta semana un impulso sin precedentes a su independencia militar. Más de medio centenar de ministros de Exteriores y de Defensa se reúnen entre hoy y mañana en Bruselas para reforzar la defensa co-

mún y afirmar su autonomía frente a la OTAN. La intención es elevar de 17 a 34 el número de

proyectos comunes, acelerar el despliegue de operaciones civiles y sentar las bases de un fondo

común de 13.000 millones para investigación y refuerzo de las capacidades militares. La cita coincide con el llamamiento de Francia y Alemania a la creación de un Ejército europeo al constatar las fisuras en la alianza transatlántica con EE UU. **PÁGINAS 2 Y 3**

Drones y helicópteros de combate, entre los planes en que participa España **PÁGINA 2**

Macron asegura que solo Europa puede evitar que el mundo “caiga hacia el caos”

ANA CARBAJOSA, Berlín
El presidente francés, Emmanuel Macron, destacó ayer la importancia del eje franco-alemán y del proceso de integración europeo para contribuir a la estabilidad global en un momento de zozobra generalizada. En un discurso solemne ante la Cámara baja del Parlamento alemán —el primero que pronuncia allí un presidente francés en 18 años—, Macron aseguró que Europa tiene la obligación de impedir “que el mundo descienda hacia el caos y de acompañarlo en el camino de la paz”. El presidente francés volvió a arremeter contra “el nacionalismo sin memoria” y afirmó que, aunque Europa “no es ejemplar en todo”, ha sido capaz de superar “el narcisismo de las pequeñas diferencias”. **PÁGINA 3**



PROTESTA DE FEMEN CONTRA UN ACTO FRANQUISTA. Tres integrantes de Femen con el lema “fascismo legal, vergüenza nacional” escribieron en el pecho, irrumpieron ayer en un acto franquista en la plaza de Oriente de Madrid. En la foto, una mujer agradece a una de las activistas. **ÁLVARO GARCÍA** **PÁGINA 20**

Un tribunal eclesiástico admite la responsabilidad de la Iglesia en los abusos

La diócesis de Mallorca asumió al condenar a un cura en 2013 que “se miraba a otro lado”

J. M. ROMERO / J. NÚÑEZ, Madrid
Una sentencia canónica que en 2013 expulsó del sacerdocio a Pere Barceló, acusado de violar repetidamente a una niña, admite que la Iglesia “miraba hacia otro lado” ante los casos de abusos a menores que se producían en su seno.

EL PAÍS publica hoy el fallo del tribunal eclesiástico de la diócesis de Mallorca, que hasta ahora ha permanecido oculto al igual que todas las resoluciones dictadas sobre un problema que ha sumido a la Iglesia española en una grave crisis. **PÁGINAS 22 Y 23**



NUEVO PEUGEOT 508
WHAT DRIVES YOU?

MOTION & EMOTION

PEUGEOT

PEUGEOT emite en TOTAL. PSA FINANCIÉ. Autos y vehículos: 003 586 347 - 01 50 23 46
Hogar: Peugeot 525. Comercio móvil: 01100546. Autos, L1 hasta 5,7. Emisiones de CO2 (g/km) desde 88 hasta 151.

Hacienda comienza a vigilar a 15.000 usuarios de criptomonedas

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid
La Agencia Tributaria tiene controlados a 15.000 contribuyentes que han hecho este año transacciones con criptomonedas. La identificación deriva de la campaña que lanzó el fisco a inicios de año, cuando pidió información a 60 entidades, entre ellas 16 grandes bancos que operan en España, a una decena de intermediarios financieros y a 40 empresas. Hacienda vigilará que estos contribuyentes declaren las plusvalías de sus operaciones e indagará si usan las divisas digitales para blanquear dinero. **PÁGINA 41**

ELECCIONES EN ANDALUCÍA

La provincia más oriental sufre con resignación su aislamiento secular

Almería, la depresión de una tierra emprendedora

JUANA VIÚDEZ, Almería
2-D Siete horas se tarda tanto desde Madrid como desde Sevilla en llegar en tren a Almería, que no tendrá AVE hasta 2023, como pronto. La mala comunicación ferroviaria del territorio andaluz más oriental es uno de los ejemplos de lo que sus habitantes ven como continuo postergamiento, pese a ser la segunda provincia de la comunidad que tiene mayor renta per capita. **PÁGINA 16**

ARTÍCULO DEL PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

Por un gran pacto republicano en Brasil

JOSÉ ANTONIO DIAS TOFFOLI
El presidente del Supremo Tribunal Federal de Brasil elogia, en un artículo para EL PAÍS, la fortaleza de la democracia brasileña y de sus instituciones. Y reclama un gran acuerdo de los poderes públicos, con la participación de la sociedad civil, para discutir de la reforma de la seguridad social, las pensiones y la inseguridad. **PÁGINA 6**